



# Qu'est-ce que le CMV?

## Ressources:



[Fondation National  
CMV](#)



[La Fiche du CDC  
sur la CMV](#)



[CMV Congénital](#)

- Le cytomégalovirus ou CMV, est un membre de la famille des herpès virus. Les contacts avec le CMV constituent un phénomène courant et normalement inoffensif pour la majorité de la population.
- Le CMV est un virus courant, grave et évitable, mais 91% des femmes n'en ont jamais entendu parler.
- Le CMV se transmet d'une personne à l'autre par contact avec des fluides corporels, notamment la salive et l'urine.
- Le CMV provoque une maladie grave chez les bébés qui ont été infectés par le CMV dans utérus.
- Les Centres de contrôle et de prévention des maladies (CDC) indiquent qu'entre 50 et 80% des personnes aux États-Unis ont contracté une infection à CMV avant l'âge de 40 ans.
- Une fois que le virus CMV est présent dans l'organisme d'une personne, il reste à vie.
- 1 enfant sur 3 a déjà été infecté par le CMV avant l'âge de 5 ans. Le CMV n'est généralement pas nocif pour ces enfants et la plupart d'entre eux ne présentent pas de signes ou de symptômes d'infection.
- Environ 90% des enfants infectés par le CMV avant l'accouchement naissent sans symptômes du virus, mais les 10% restants présentent des anomalies plus ou moins graves.
- Si vous êtes enceinte et que vous avez le CMV, le virus présent dans votre sang peut traverser le placenta et infecter votre bébé en développement.
- Environ un bébé sur 200 naît avec une infection congénitale à CMV, ou CMVc.
- Environ un bébé sur cinq atteint d'une infection congénitale à CMV aura des problèmes de santé à long terme.
- La perte auditive est fréquente chez les bébés atteints de CMV congénital, même chez ceux qui ne présentent pas de symptômes à la naissance.
- Une perte auditive progressive est fréquente chez les bébés nés avec un CMV congénital (CMVc). Les bébés atteints de CMVc peuvent présenter une perte d'audition dans une oreille et développer plus tard une perte d'audition dans l'autre oreille. La progression peut se faire pendant l'enfance.
- Le diagnostic, le traitement et le suivi des enfants atteints de CMV congénital peuvent contribuer à améliorer leur état de santé.